

Momentane Situation

Anmerkungen von Detlef

Hallo Leute

Die Corona Krise bringt uns eine Menge Probleme.

Wir können nicht zusammen trainieren und Wettkämpfe sind auch abgesagt.

Vorbereitungen zum Schwarzgurt oder Kyu Graden finden nicht statt und und und....

Kurz ab, es ist eine beschi.... äh schwere Zeit.

Ich sehe uns Judoka als eine Familie, die momentan ihr Familienleben nicht ausleben kann. Das schmerzt.

Ich gehe persönlich davon aus, dass wir vor den Sommerferien kein Judo mehr praktizieren können.

Auch das Zeltlager wird wohl eher nicht stattfinden. Genauere Informationen diesbezüglich in den nächsten Tagen auf unserer HP.

Ich appelliere trotzdem an euch:

Haltet euch fit, nehmt die Online Trainingsmöglichkeiten war und bleibt dem Judo Sport treu.

Lebt euer Judo auch im privaten Bereich (Judo Werte).

Wenn ihr Tipps braucht oder auch Anregungen habt, dann meldet euch.

Wenn ihr selbstgemachte Videos von eurem Home- Training habt, dann sendet diese an mich oder Michael Wimmer weiter.

Die werden dann auf unserer HP veröffentlicht.

Leitet diese Mail gerne an unsere Mitglieder weiter, denn ich habe nicht alle E-Mail Adressen.

Ich hoffe ihr bleibt Gesund und freue mich schon auf das erste Judo Training nach Corona

Gruß

Detlef Teschner